Verstärkte Aufnahme von Flüchtlingen

Wie der Bundesminister für Arbeit und Einwanderung Bud Cullen kürzlich bekanntgab, hat Kanada sich bereit erklärt, ab Januar dieses Jahres monatlich 50 Familien vietnamesischer "Boot"-Flüchtlinge aus südostasiatischen Ländern aufzunehmen. Der Minister erinnerte daran, daß Kanada im August 1977 vereinbart hatte, 450 Boot-Flüchtlinge aufzunehmen und zwar zusätzlich zu den 6700 indochinesischen Flüchtlingen, die seit Beginn dieses speziellen Flüchtlingsstroms im Mai 1975 nach Kanada kommen durften. Der größte Teil dieser 450 Personen ist bereits ausgewählt worden. Das neue Vorhaben, monatlich 50 Familien aufzunehmen, wird von Zeit zu Zeit im Lichte der Umstände überprüft werden, die diesen Flüchtlingsstrom aus Vietnam beeinflussen.

Japanische Satellitenstation in Kanada

Kanada und Japan haben ein Abkommen über die Einrichtung einer vorläufigen Satelliten-Unterstützungsanlage auf dem Churchill Research Range in Manitoba abgeschlossen.

Die Station wird im Zusammenhang mit einer japanischen Untersuchung der Aurora Polaris und damit zusammenhängender Phänomene durch den Satelliten "Exos-A" im Bereich des nördlichen Polarlichts benutzt werden. Der 127 kg schwere "Exos-A" wurde am 4. Februar vom Institut für Weltraum- und Aeronautische Wissenschaften in Tokio in seine Umlaufbahn gebracht.

Das Abkommen ist ein weiterer Schritt bei den neuerlichen Bemühungen beider Länder, ihre gegenseitige Zusammenarbeit in Wissenschaft und Technologie zu erweitern.

Kurznachrichten

- Kürzlich gab Außenminister Don Jamieson bekannt, daß Kanada im Laufe der nächsten drei Jahre 5,15 Mio \$ für Material und Dienstleistungen zur Verfügung stellen wird, die in Bangladesch für Projekte des Programms "Nahrung durch Arbeit" benötigt werden. Er wies darauf hin, daß dies die erste Beihilfe ist, die für diesen Zweck gewährt wurde. Rund 4 Mio \$ werden zur örtlichen Beschaffung für den Bau von Wehren, Brücken usw. benutzt werden, um Bangladesch bei der Beherrschung des Monsunhochwassers zu helfen, das Jahr für Jahr lebenswichtige Ernten vernichtet. Im vergangenen Jahr belief sich Kanadas Hilfe für Bangladesch auf insgesamt 37 Mio \$.

- Alle 32 Briefmarken, die im Jahre 1977 von der kanadischen Post herausgegeben wurden, sind jetzt zum Preis von 4,75 \$ in einer Sammelpackung erhältlich. Sie enthält Marken, deren Postwert insgesamt 3,98 \$ beträgt, sowie Schutzhüllen und eingehende Beschreibungen jeder einzelnen Marke. Die Souvenirpackung 1977 kann bei den meisten kanadischen Postämtern oder vom Philatelic Mail Order Service, Confederation Heights, Ottawa, Ontario, Kanada, KlA OB5, bezogen werden.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa KIA OG2. Übersetzung ins Deutsche durch das Deutsche Referat im Übersetzungsamt des Department of the Secretary of State.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicacion aparecen también en español con el titulo Noticiario de Canadá.